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Тема дисертації:
1. Концепція інтенсифікація процесів віброрешітного просіювання зернових сумішей

2. Conception of intensification of processes of the vibrosieve sifting of grain mixes

Реферат:
1. Решена научно-техническая проблема повышения производительности виброрешетного просеивания
зерновых смесей. Предложена концепция интенсификации процессов просеивания на виброрешетах,
основанная на гидродинамической аналогии движения зерновых смесей с динамикой пузырьковой
псевдоожиженной среды и применении активаторов. Разработаны математические модели динамических
процессов на плоских и цилиндрических виброрешетах, в которых учтены параметры отверстий и
активаторов, свойства зерновых смесей. Разработанные решета с эпициклоидными, объемными
активаторами прошли производственную апробацию, внедрены в серийное производство и комплектацию
вибрационных зерновых сепараторов. Производительность вибрационных сепараторов увеличена на
23,8…95%.



2. The thesis is devoted to solution of current scientific and practical problem of increase in productivity of
vibrosieve sifting of grain mixes. The offered concept of intensification of sifting processes on vibrosieves based on
hydrodynamic analogy of movement grain mixes to movement of vesiculate fluidized medium and use of
activators. Created mathematical models of dynamics of process on flat and cylindrical vibrosieves which take into
account the parameters of openings and activators and properties of grain mixtures. The developed vibrosieves
with epicycloid volumetric activators have passed fail-safe tests and introduced into the mass production and
complete set of vibrating grain separators. Productivity of vibrating separators increased by on 23,8...95%.
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